



31 de julio de 1950

Franco inaugura el Seminario de Misiones

Burgos.— El Jefe del Estado ha inaugurado esta mañana el Seminario de Misiones del instituto Español San Francisco Javier, construido en una parcela próxima al paseo de la Quinta. El Generalísimo Franco llegó al Seminario a las 11,15 de

tantes de instituciones religiosas y pedagógicas, y autoridades locales. Tras asistir a una misa solemne y a la bendición del edificio, Franco y su comitiva recorrieron las instalacio-



EL CAUDILLO INAUGURO EL NUEVO SEMINARIO DE MISIONES EXTRANJERAS

Invitación de la Alcaldía

AYER, A ULTIMA HORA DE LA NOCHE, LLEGO A NUESTRA CIUDAD SU EXCELENCIA EL JEFE DEL ESTADO, PARA INAUGURAR EL SEMINARIO DE MISIONES EXTRANJERAS EN LA MAÑANA DE HOY.

ESTA ALCALDIA HACE UN CORDIAL LLAMAMIENTO A TODOS LOS BURGUESES Y VECINOS, PARA QUE —ESPECIALMENTE CUANDO ATRAVIESE NUESTROS MAS CENTRICOS PASEOS Y CALLES—, EXTERIORICEN LA FIRME UNIDAD DEL PUEBLO ESPAÑOL EN TORNO A SU JEFE DE ESTADO; PRECISAMENTE EN ESTOS MOMENTOS EN QUE EN UN MUNDO ANGUSTIADO ANTE LOS PELIGROS CREADOS POR SUS REITERADOS ERRORES, EMPIEZA A BRILLAR LA RAZON DE ESTA ESPAÑA QUE, REGIDA POR EL CAUDILLO, SE IRGUIO TRAS DURA GUERRA DE LIBERACION Y QUE CON UNA ACTITUD DIGNA, FIRME Y CLARIVIDENTE, SUPO MANTENER INTACTA EN LOS MAS GRAVES MOMENTOS.

¡BURGUESES! ¡VECINOS DE BURGOS! UNAMONOS TODOS EN UN APLAUSO AL PRIMER ESPAÑOL EN LA FE DEL ALTO DESTINO DE NUESTRA PATRIA.

nes que dan cabida a 300 estudiantes. Un seminarista chino, escapado de su país tras la invasión comunista, leyó en chino una salutación

Arcoche, el edificio tiene una superficie construida de 10.000 metros cuadrados distribuidos en cuatro plantas. Los tres refugios antiaéreos que tuvieron que ser construidos por

El Jefe del Estado inauguró en Burgos el Seminario de Misiones

La presencia de S. E. fué acogida reiteradamente con indescriptible entusiasmo por la multitud

EL CAUDILLO PRESIDE LA INAUGURACION DEL SEMINARIO DE MISIONES EXTRANJERAS

DISCURSO DE S. E. EL JEFE DEL ESTADO

"Nosotros" —dice el Jefe del Estado— debemos a Nuestro Señor que en este solar perenne y permanente se mantengan vivos el valor y la espiritualidad"

EL REY DE BELGICA ADOPTA EL 7 DE SEPTIEMBRE DE 1950

Basado en un artículo publicado en el periódico "El Mundo" de Bruselas el día 2 de agosto de 1950.

la mañana acompañando del ministro de Asuntos Exteriores y del Capitán General de Burgos. A las puertas fue recibido por el arzobispo de Burgos, Pérez Platero y otras autoridades entre las que figuraba el ministro de Justicia, represen-

dedicada al Caudillo. La primera piedra del Seminario de Misiones Extranjeras fue colocada en 1922 aunque las obras propiamente dichas comenzaron en 1943. Construido sobre una finca de 24.500 metros cuadrados, cedida por doña Ángela

lo que establecía la legislación hace años, han sido reutilizados como almacenes.